

MEISTERSCHAFTSSPIEL VS. SV HOHENZELL 24. August 2003, 15.00 / 17.00 Uhr, in
Bruck KM: **0:5** (0:3), Tore: ohne
Worte..... Reserv: **4:3** (2:
1), Tore: Öhlinger Walter, Ortbauer Philipp, Molla Mahmoud, Wimmer Günther

Kader KM

: Freilinger, Klaras, Vogl, Juffmann A., Nemetz, Wiesinger K., Benezeder, Ortbauer L., Lehner D., Hötzel, Juffmann T. - ERSATZ: Ortbauer P., Heitzinger, Krautgartner, Lehner Hannes (ET)

Schiedsrichter

: Dr. Ruhmanseder (Wenn man den Umstand miteinbezieht, dass er kaum über den Mittelkreis hinausgekommen ist, war´s in Ordnung.....)

Kader Reserve:

Reiter, Gföllner, Wiesinger H., Wiesinger M., Lehner H., Öhlinger, Ortbauer P., Molla, Bannert, Wimmer, Krautgartner - ERSATZ: Burghart, Humer Hannes, Humer Mario

Vor dem Spiel:

War letzte Woche noch unser Kapitän verletzt (Hötzel Jürgen mit einem eingeklemmten Nerv im Kreuz) so ist diese Woche der Hofer HP verletzungsbedingt ausgefallen. Und auch der Weisinger Max war diese Woche nicht im Kader - zu den Gründen möchte ich hier nichts sagen...

Ich muss jetzt mal erwähnen, dass die Reserve diese Saison bis jetzt hervorragend bestreitet - Tabellenführer mit drei Siegen aus drei Spielen!!!! Ich hoffe nur, die Verletzung vom Reiter Harry am Auge (Augenprellung) ist nicht soooo schlimm, wie am Sonntag abend im Krankenhaus gesagt, sodass er am kommenden Wochenende wieder aktiv werden kann. Er wurde übrigens vom Lehner Hannes im Tor die letzte Viertelstunde des Spiels würdigst vertreten!

Zum Spiel

:

Tja, ehrlich gesagt bin ich mittlerweile ein bisschen sprachlos - und ich weiß nicht wirklich, wie ich dieses Spiel beschreiben soll.....

An diesem Sonntag ging überhaupt gar nichts im Spiel nach vorne. Wir hatten die 90 Minuten aus dem Spiel heraus keine wirkliche Torchance, und wir waren auch aus den Standardsituationen äußerst ungefährlich - irgendwie haben wir einfach keine Entlastung nach vorne zustandegebracht. Und deswegen häuften sich dann im Laufe des Spieles auch die Fehler in der Defensive und die Hohenzellerer (oder wie man Leute aus Hohenzell halt so nennt) kamen mit Fortdauer des Spieles zu immer größeren Chancen. Wobei das für die 2. Halbzeit gilt, denn in der ersten war wieder mal fast jeder Schuss ein Treffer: 1. Tor - Stanglpass, eingeschoben; 2. Tor - Kopfball nach langer Flanke so von 10 Meter genau ins Kreuzeck; 3. Tor - Eigentor nach blöden Gestochere im 16er. Ansonsten kamen sie zwar mit

Flanken oft gefährlich vors Tor, doch fanden die nie einen Abnehmer.

Das 4. in der zweiten Hälfte war dann ein Schlenzer ins lange Eck - ich hatte keine Chance. Und das 5. war ein Heber, den ich beim Zurücklaufen fast noch von der Linie kratzen konnte - aber leider eben nur fast.....

Der Gegner war sehr stark, das muss man sagen, ich zähle sie neben der Union zu den Titelfavoriten - ja ich sehe sie als Fixaufsteiger, da ja dieses Jahr die ersten zwei der Tabelle aufsteigen - und zweiter wird diese Mannschaft wohl mit Sicherheit. Wir waren aber auch wieder nicht sonderlich gut an diesem Tag. Wie gesagt, das Spiel nach vorne hat nicht stattgefunden. Wir standen zwar relativ kompakt hinten, aber der Dauerdruck ohne Entlastung nach vorne zeigte seine Wirkung und wir haben Fehler gemacht.

Ist es ein Trost, dass wir die beiden anscheinend stärkeren Gegner nun hinter uns haben? Ich weiß es nicht.....Spielen wir so weiter, wird's schwierig werden, im Herbst noch großartig viel zu erreichen....